

Bewährter Vorstand der Sportschützen Lipperbruch erhält erneut das Vertrauen

Bei der Jahreshauptversammlung 2013 der Sportschützen Blau-Weiß Lipperbruch ließ der 1. Vorsitzende Walter Marton nach der Begrüßung das vergangene Sportjahr Revue passieren: 30jähriges Jubiläum, 9 Starter bei der Deutschen Meisterschaft - Iris Sekulla schaffte eindrucksvolle 391 Ringe und Platz 52, Dagmar Tochtrop ist wieder Kreiskönigin, Einbau der elften Meyton-Anlage, Neunerwertung der Stadtmeisterschaft gewonnen, Ausrichtung eines Bundesligatages sowie von zwei Kreismeisterschaften und drei Vergleichsschießen des Schützenvereins auf unserem modernen Schießstand. Allerdings wären mehr Helfer wünschenswert.

Bei der Sportlerehrung des Stadtsportverbandes und der Stadt Lippstadt am 15. März im Stadttheater wurden sechs Sportschützen/innen des SSV Blau-Weiß Lipperbruch für ihre Erfolge in 2012 geehrt.

Nach dem Dank an alle Mitglieder und Unterstützer für ihr Engagement folgten die weiteren Berichterstattungen sowie die Entlastung des Vorstands. Im Anschluss daran standen die Neuwahlen an:

Da alle Vorstandsmitglieder zur Wiederwahl vorgeschlagen wurden und diese sich bereit erklärten, ihre Ämter weiterhin auszuüben, war dieser Tagesordnungspunkt schnell abgeschlossen: Gregor Jürgensmeier (2. Vorsitzender), Justus Holm (Schriftführer), Matthias Reen (Kassenwart), René Sekulla (Schießsportleiter), Iris Sekulla und Manuel Marton (Jugendleiterteam), Dagmar Tochtrop (Presse/Internet) sowie George Clavery (Waffenwart). Die Kasse prüfen im nächsten Jahr Toni Rösch und Gisela Geuking.

Zur **Sportlerin des Jahres** wählte die Jury die Nachwuchsschützin **Jennifer Reen**. Die Schülerin hatte sich für die Deutsche Meisterschaft qualifiziert und erreichte mit 187 Ringen den 64. Platz. In diesem Jahr ist Jennifer Reen als Jugendliche mit dem Luftgewehr freihand Kreismeisterin und Vize-Bezirksmeisterin. In den Ligawettkämpfen steigerte sie sich in allen Durchgängen von 377 bis auf 389 Zähler. Ihr Trainingsrekord liegt bei sagenhaften 394 Ringen.

Der 1. Vorsitzende Walter Marton überreichte der völlig überraschten Sportlerin des Jahres Jennifer Reen ein Präsent sowie einen Blumenstrauß.

Abschließend wurde über die Anschaffung neuer Trainingsjacken, Arbeitseinsätze, Nachwuchswerbung, Erneuerung der Anzeigetafel sowie das Sommerfest, den neuen Internetauftritt und Nichtraucherschutz gesprochen.

Das Foto zeigt den wiedergewählten Vorstand des SSV Blau-Weiß Lipperbruch mit der Sportlerin des Jahres v. l.: Walter Marton (1. Vorsitzender), Justus Holm, Gisela Geuking, René Sekulla, Iris Sekulla, Manuel Marton, **Jennifer Reen (Sportlerin des Jahres)**, Gregor Jürgensmeier (2.Vorsitzender), Dagmar Tochtrop, Matthias Reen und George Clavery.

